
Procès-verhal de l'assemblée yénéralc

En conf<?quence in proposition de Mr Einfict n'est pas adoptée.

Il est donc r(?8oIu: " Que tous les umendomonts proposés uux rô«

glementsi et adoptés par le Bureau de Direction soient et sont par les

présentes sanctionnés, sauf ceux de ces amerideinents qui ont rapport

au chutigeniont stigjjéré dans le modo de procéder à l'élection des

membres du Bureau de Direction." (Appendice C)

Mr George Roy demande à être renseigné sur le résultat dos

travaux qu'a dû faire le comité qui a été nommé à la dernière assem-

blée gci^^'iale, en avril 1892, pour proposer un nouveau mode à suivre

quand il b'aj;it de tracer les lignes latérales des lots dans les cantons.

Le Président fait remarquer que tous les renseignements que

demande Mr Roy, ont été donnés dans le rapport annuel, qui a été

lu à l'aijsemblée pendant la séance précédente. Il doiine de plus

lecture de la pioposition faite par Mr Morency à l'assemblée générale

de 1892, relativement à la nomination de ce comité, et démontre que

le Bnreîiu de Direction s'est conformé en tous points aux instructions

qu'il avait reçues de l'assemblée générale.

Mr Jos. E, Mailhot proteste de nouveau contre le modo suggéré

par le Bureau de Direction pour le tracé des lignes latérales des lots

dans les cantons. Il pense que l'on devrait plutôt s'en rapporter à la

direction des lignes, telle qu'elle est donnée dans la proclamation

ou sur le plan officiel, et, dans son opinion, c'est le mode le plus ex-

péditif et le moins onéreux.

Mr C, E. Gauvin, Secrétaire du Bureau de Direction, est alors

présenté à l'assemblée par le Président, et fait lecture d'un mémoire

qu'il a écrit sur *' notre longue technique.^' Il signale un grand nombre

de fautes qui sont commises journellement, sans qu'on y apporte

aucune attention, fautes qu'il est cependant facile d'éviter en pui-

sant aux ouvrages spéciaux en langue française qui nous apprendront

tous les termes que nous devons employer.

Cette lecture étant terminée, le Président remercie Mr Gauvin,

au nom de l'asîsemblée, pour son travail important et utile. Il fait

voir tous les avantages qu'il y aurait à suivre les suggestions faites

par Mr Gauvin, si l'on travaillait à faire disparaître dans les rapports

et les autres documents qu'ont à j^réparer les Arpenteurs-Géomètres

une foule de mots et de termes empruntés, pour la pluspart, aux

fl
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